

NEWSLETTER



Guten Tag,

Das Romantische Franken hat viel zu bieten, doch woher kommt das alles? Wir stellen Ihnen Menschen vor, die so vielfältig sind wie unsere schöne Heimat- und Urlaubsregion.

Die Studierenden der Hochschule Ansbach haben dazu charmante Personen-Porträts gefilmt.

Heute gibt es die ersten davon!

Tourismusverband **Romantisches Franken**

Erna Korn vom Biolandhof Korn



Naturverbundenheit, biologisches Wirtschaften und die Liebe zum Tier

Ganz im Sinne der Klimaneutralität werden die Fleckviehrinder unter anderem mit dem selbst angebauten Getreide gefüttert. Auch im Gasthaus des Biolandhofs wird auf Nachhaltigkeit geachtet: So gibt es beispielsweise Lebensmittel, die von Direktvermarktern stammen oder sie kommen vom eigenen Hof.

■ [Zum Video](#)

Robert und Sabine von Süsskind vom Schlosspark Dennenlohe

Zeit für ein bisschen Entschleunigung

Der Schlosspark Dennenlohe hat durch seinen Rhododendren- und Landschaftspark für alle Sinne etwas zu bieten. Nicht nur das abwechslungsreiche Zusammenspiel der Pflanzen kann bestaunt werden, auch die musikalischen Beiträge im Klangpark laden zum Lauschen und Genießen ein.

■ [Zum Video](#)





Getreide in seiner natürlichen Art

Der Emmeranbau auf dem Biohof Binder wird schon seit über 20 Jahren von der Familie betrieben. Nicht nur der interessante Geschmack, sondern auch die besonderen Inhaltsstoffe des Emmers laden zum Ausprobieren ein.

■ [Zum Video](#)

Lilly Engelhard mit dem Genuss-Erlebnis Kappelbuck

Unterricht im grünen Klassenzimmer

Der Kappelbuck in Beyerberg ist Naturparadis und Genuss-Erlebnis zugleich. Nicht nur das Hitzplatzbacken kann im Backhaus bestaunt werden, sondern auch der tolle Blick auf die Streuobstwiese.

■ [Zum Video](#)



Dr. Matthias Pausch vom LIMESEUM



Die spinnen, die Römer!

Aber war es wirklich so? Oder waren die Römer einfach nur brillant und ihrer Zeit voraus? Das LIMESEUM gewährt einen Einblick in das Leben der Menschen. Ein römischer Garten mit Nachbau einer Hausfassade, ein Kastellmodell und verschiedene Spielstationen bieten viel Abwechslung im Gelände.

■ [Zum Video](#)

Hilde Kistenfeger und ihr Blumenparadies in Rothenburg ob der Tauber

Rosen, Schwertlilien, Pfingstrosen, Wildbienen und Co.

Ein Blumenparadies in Rothenburg versteckt sich inmitten der Altstadt bei Hilde Kistenfeger. In ihrem Privatgarten empfängt sie seit 2020 in zwei Monaten im Jahr gerne Gäste, um diesen ihren tollen Garten näherzubringen.



■ [Zum Video](#)

Werner Weber und seine geführten Radtouren um Rothenburg o. d. T.



Wildbad, Muschelkalk und Eselsbrücke...

Wenn das für Sie nur zusammenhanglose Wörter sind, dann sind Sie bei Werner Weber genau richtig. Er ist Gästeführer in Rothenburg. Seine Gäste führt er auf eine besondere Art und Weise durch die Stadt und vor allem durch die Region: nämlich auf dem Fahrrad.

■ [Zum Video](#)

Kontakt

Tourismusverband
Romantisches Franken e.V.
Am Kirchberg 4
91598 Colmburg
Tel. + 49 9803 94141
Fax: + 49 9803 941444
info@romantisches-franken.de
www.romantisches-franken.de



[Impressum](#) [Datenschutz](#) [Kontakt](#)



Tourismusverband **Romantisches Franken e.V.**
Am Kirchberg 4
91598 Colmburg
Tel. 0049 +9803 94141
Fax: 0049+ 9803 94144
info@romantisches-franken.de
www.romantisches-franken.de

Diese E-Mail wurde verschickt an und ist ein Service für unsere Kunden. Sie erhalten unsere aktuellen Informationen niemals unverlangt.

Sollten Sie keine weiteren Informationen auf elektronischem Weg wünschen, können Sie sich jederzeit [hier](#) abmelden.